
律政司司長談禁制令事宜（只有中文） 
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  以下為律政司司長袁國強資深大律師今日（十一月十一日）傍晚就法庭禁制令與傳媒的談話

內容︰ 

記者：執達吏方面是否已有決定清場？ 

律政司司長：不好意思，因為行動方面的計劃，我不方便透露具體情況。我只能說和相關的原告

人及有關部門曾舉行會議，有談過一些計劃上的行動。 

記者：有甚麼人參與會議？ 

律政司司長：因為涉及行動上的事，我不想這麼快透露，所以不方便回答具體情況。 

記者：會面上有否談及警方在執達吏清場時的角色？ 

律政司司長：正如我今早所說，我們就今次法庭的判詞，我們會就警方擔當的角色給予法律意見，

所以無論剛才或其他的情況，我們都會關注這方面的法律問題。 

完 
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